

Vecinos del barrio "18" demandan contar con "turnos éticos" ante cierre de Sapu

La convocatoria fue realizada por el Comité Pro Adelanto del Barrio 18 de Septiembre, que llamó a una "reunión urgente" para hoy sábado 10 de enero, a las 18 horas, en el gimnasio de la Parroquia de Fátima, ubicado en calle Tucapel 0378. La actividad busca informar a los vecinos sobre la situación del Sapu 18 de Septiembre, actualmente cerrado, y coordinar acciones ante la falta de atención médica en el sector.

La presidenta del comité, Luisa Quezada, dijo que tras una reunión con representantes de la

Corporación Municipal y del Servicio de Salud, las explicaciones entregadas no ofrecieron una solución concreta.

Agregó que los funcionarios informaron sobre un refuerzo en otros servicios de urgencia, como el del Cesfam Carlos Ibáñez y el Sar Damjanovic, medida que consideró ineficaz. Acusan que no existen los espacios en los otros centros de salud para poner más atención y que se han extendido los tiempos de espera.

La dirigenta manifestó su indignación ante la falta de planifi-

cación y la distancia que deberán recorrer los vecinos para acceder a atención. "Si a los adultos mayores les cuesta llegar al Sapu del barrio 18, ¿cuánto más le costaría llegar a cualquier otro? Encima, con el problema de los tiempos de espera, y no hablamos del hospital", enfatizó.

En el encuentro también se abordará la necesidad de establecer un "turno ético" para garantizar atención mínima mientras se resuelve el problema. "Yo vine acá a buscar soluciones, no a atacar a nadie. La solución para mí es un turno ético", afirmó.